



## 3年生 部活動の引退へ向けた活動について



〔保護者の皆様へ〕

降り続く長雨に、日の光が恋しい頃となりましたが、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、学校再開から約1か月を迎え、新しい生活様式の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、3年生の部活動につきましては、コロナウイルス感染拡大予防のため、夏の大会が中止となりましたが、最後の区切りをつけるために活動を再開してきました。子どもたちは、ともに励んできた仲間との活動を通して、自分たちの今までの歩みを見つめ直すことができたようです。また、2年生は改めて最上級生の偉大さを実感し、1年生は3年生の優しさにふれ、大変有意義な期間となりました。

今後、3年生は7月25日(土)までに部活動を引退することとなりますが、各部活動ごとに引退の区切りとなる活動を考えております。

保護者の皆様の参観につきましては、各部活動からの連絡に沿ってお願いいたします。なお、感染拡大予防のため、以下の点にご協力をお願いします。



- ① 密を防ぐため、3年生の保護者に限定させていただきます。
- ② マスク着用をお願いします。
- ③ 手洗いや手指消毒へのご協力をお願いします。
- ④ 応援等の発声についてはご遠慮ください。
- ⑤ お車での来校はご遠慮ください。

子どもたちの最後を支援したいと考えておりますので、保護者の皆様も応援してくださいませようよろしくお願いします。

〔3年生のみなさんへ〕

いよいよ7月に入りました。なんとなく実感がわかないかもしれませんが、まもなく部活動の引退となります。



部活動に打ち込んでいたみなさんの姿は、とても生き生きとしていました。仲間と一緒に、夢中になって取り組むみなさんをととてもかっこいいと思いました。そして、後輩たちに声をかけている姿も輝いて見えました。



みなさんが、仲間や顧問の先生たちと、できる限り前向きな引退を迎えてくれたらと思います。そのことが、次のステージのあなたにつながりますように願っています。あと少し。1分1秒を大切にがんばってください！